



## 名古屋市教員向け公開授業を行いました

日を追うごとに暑くなりますが、子どもたちは健康に留意しながら学校生活を送っています。さて、6月27日(火)に名古屋市教員向けの公開授業を2学級、2学年で行いました。以下はその様子です。

### 2年生 生活「つくる たのしさ はっけん」戸塚先生・宇野先生・末松先生



おもちゃの種類で、作る教室を分けることにより、自然と協同的な学びが生まれました。自分と級友の作品を比べ、違いを聞いたり、見つけたりして作品を工夫する姿が見られました。

### 3-3 社会「スーパーマーケットで働く人」花井先生



消費者の願いを4つに絞り、グループに分かれ、自分の調べたい願いに対するお店の工夫を調べました。発表に向け、見学時の写真や資料を基に、級友と相談しながら進めていました。

### 4年生 総合「環境について考えよう」衣川先生・田中先生・鈴木先生



「アドジャン」を行い、3年生時の総合について振り返りました。また、サークルトークでは、4年生でつきたい力を伝え合いました。今年の目標を明確にする時間となりました。

### 5-2 算数 「合同な図形」上山先生



児童の自己選択・自己決定を取り入れた授業でした。自分の学習の進捗状況を、単元進度表で確認し、指定内容の学習が終われば、「上山チェック」を受け、次に進んでいました。

保護者の皆様へ・・・矢田小学校では数年前から、体操服の種類や校章の有無の指定をなくしております。お知らせが不十分で申し訳ありませんでした。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。